今年盛り上がったWBCをテーマに川柳と会員皆様の近況報告について募集しました。回答があった内容について報告します。 2023年7月 (まとめ:柴田 修)

## 川柳 (敬称略)

森 哲三・あこがれを止めてチームが結束し

・自己犠牲チームファースト世界ー

坏 昭子・二刀流見せてくれたね酒うまい

結果良しハラハラしたよ村神さま

・監督の忍耐ありき世界一

平塚和吉 ・WBC観戦熱中WCをジット我慢の愚老人

サムライジャパンチームワーク宝刀で世界制覇

柴田孝範・世界一何時もつづくいい気持

柴田 修・あと一本打てばヒーロー村神さま

・栗山さん我慢重ねて世界一

佐々木悌治 ・ねても さめても WBC

•大谷翔平 打者 投手 ?

引地道夫・あらららら楽天の選手は松井だけ

奥村 裕・粒こしょう試合の度に買いに行き

須田守雄・トラウタニ漫画の結末スィーパー

瀬古マチコ・WBC村神様祈り通じてホームラン

工藤兼勝・憧れを捨てて拾った世界一

・三年後も期待が持てる若手陣

山川光男・動けば良しオール日本結果有り

中鉢繁夫・軽トラで長靴姿の栗山監督

・たんぽぽは母に初めて贈る花

喜多見知子 ・WBC奇跡と感動ありがとう

・憧れを超えて手にした世界一

## 近況 (敬称略)

新目弘樹 退職後楽しんでいたサクランボ作りも近年足腰が弱くなり高所作業が苦痛で全部 伐採し昨年より野菜作りに切り換えました。改めて健康の大切さを痛感させられた 昨今です。

藤田良雄 小生川柳の作成経験が全くありません。残念です。しかしエンゼルスの 試合は、毎日テレビを観て楽しんでいます。

今井由夫 何とか元気でおります。

池田敏夫 我が家では、コーヒーのおともマドレーヌ。マドレーヌはシェル型の洋菓子

伊藤文吉 足腰が悪く出歩く事が出来ず食べて寝ての生活をしています。

清川常吉 大変ご無沙汰しております。諸々の事由により遅れていました横浜への引越しは 秋に計画しています。長い間、楽しく過ごさせて頂きました。ありがとうございました。

沼田弘子 コロナ感染症が第5類に変更されウイズコロナの世の中になりました。合唱祭に向けて週一回コーラスの練習をしております。大きな声で歌う事はストレス発散に良いですよ。 何よりマスクなしで歌えることが本当に嬉しいです。

勝見英雄 血圧の薬を飲み始めましたが元気に過ごしております。川柳は思い付かず悪しからず。

清水美代子 1999年から始めたピアノもう22年過ぎました。決してうまいとは言えませんが先日ショパンの「雨だれ」に合格をいただきピアニストになった気分!!

大谷光義 高齢者にとって丸三年のブランクは思いの外しんどい時間でしたね

小野寺陽子 最近体調(膝痛)とダイエットの効果を期待して水中ウォーキングをまた始めました。自分を甘やかさず継続することが目標です。

武田秀嗣毎日何とか無難に過ごしております。

滝川順子 奥州市水沢で母の介護をしています。大谷選手の出身地です。

森謙次郎 梅雨の晴れ間の強い日差しはもう真夏です。小生一時身体を崩し入院したりして 退院しましたが現在家でリハビリ中です。この様な状態でほとんど外出しておりませ ん。皆様も夏を迎え暑さに負けないご活躍をお祈りしています。

舟橋昌宏 元気に過ごしております。

伊藤憲彦 ご無沙汰しております。皆様お変わりなくと存じます。コロナ感染から3年経ちまだ 収束していません。怖いですね。小生総会当日は不在で参加できません。 申し訳ありません。皆様にお会いして歓談を楽しみにしてました。 小生いたって元気です皆様のご健勝をお祈りします。盛会になるように。 役員の皆様ご苦労様です。

岩渕 進 元気に過ごしております。

鈴木勘三 腰と膝が悪く歩行が出来ません。

青木敬子 最近は体力もなくダラダラしております。われ嫁姑の心よくわかる

喜多見知子 6回目のワクチン接種し早く普通の暮らしに戻りたいと思うものの三密手洗いが 普通になりつつあります。

佐野千枝 今回は、誠に申し訳ありませんが欠席させて頂きます。 盛会を祈っています。

後藤政直 昨春、作業中に膝痛になり現在リハビリ中です。

三浦英子 92 歳健康で楽しく生活しています。足が悪くなりソロリソロリと歩いています。

関口弘道 返事が遅くなり申し訳ありません。大変世話になっております。 今春、ニューヨークとパリに旅行しました。

以上